



SAR Warning

For remote control, This device meets the ISED radiation exposure requirements set forth for an uncontrolled environment. The requirements set a SAR limit of 1.6 W/kg averaged over one gram of tissue. The highest SAR value reported under this standard during product certification for use when properly worn on the body. To maintain compliance with ISED RF exposure requirements, use accessories that maintain a separation distance of 0mm between the user's body and the devices. The use of belt clips, holsters and similar accessories shall not contain metal parts in its assembly. Use of accessories that do not meet these requirements may not comply with ISED RF exposure requirements and should be avoided.

Avertissement SAR

Pour la télécommande, cet appareil répond aux exigences d'exposition aux rayonnements d'ISDE définies pour un environnement non contrôlé. Les exigences fixent une limite SAR de 1,6 W/kg en moyenne sur un gramme de tissu. La valeur SAR la plus élevée signalée dans le cadre de cette norme lors de la certification du produit pour une utilisation lorsqu'il est correctement porté sur le corps. Pour maintenir la conformité aux exigences d'exposition RF d'ISDE, utilisez des accessoires qui maintiennent une distance de séparation de 0 mm entre le corps de l'utilisateur et les appareils. Les clips de ceinture, étuis et accessoires similaires utilisés ne doivent pas contenir de pièces métalliques dans leur assemblage. L'utilisation d'accessoires qui ne répondent pas à ces exigences peut ne pas être conforme aux exigences d'exposition RF d'ISDE et doit être évitée.